

NWZ vom 02.10.2023

Göppingen strickt Socken für den guten Zweck

Göppingen. „Göppingen strickt“ verkauft am Samstag wieder auf dem Göppinger Wochenmarkt zugunsten des Hospizes in Faurndau. Nachdem es im Juli der Wettergott nicht so gut gemeint hatte, verkaufen die Damen von „Göppingen strickt“ ihre Produkte nun diese Woche beim Schillerbrunnen auf dem Wochenmarkt. Es gibt Socken, Mützen, Schals, Jacken, Pullis, Decken und vieles mehr zu moderaten Preisen. Wollspenden werden gerne angenommen. M. J. 2 10 23

Spende an das Hospiz

Göppingen. Dank des Verkaufs von Produkten der Initiative „Göppingen strickt“ auf dem Göppinger Wochenmarkt am 7. Oktober konnte dem Hospiz wieder ein größerer Gesamtbetrag überwiesen werden. Das hat Ilse Lang von der Initiative mitgeteilt. Die Damen treffen sich zweimal im Monat. In der Vorweihnachtszeit sollen die Pappelallee, die SOS-Kinder- und Jugendhilfe, das Institut Eckwälden, das Haus Linde, die Heilsarmee und das Christophsheim mit Kleidungsstücken versorgt werden. Wollspenden und Helferinnen sind willkommen.